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Zitat von Argo 

warum soll es mit 3 Vorständen besser funktionieren als mit 2? Ich persönlich kann der
Idee nichts abgewinnen. Der Zustand des Vereins liegt für mich wegen den handelnden
Personen im Argen und wohl auch wegen deren Problem Aufgaben entsprechend zu
delegieren. Woy ist jetzt weg und wir werden sehen wie es in seinem Bereich weiter
geht.

Wenn Bader bleibt hilft es nichts einen 3. Vortand einzustellen und ich halte es auch
unter einem finanziellen Aspekt sehr fragwürdig den Wasserkopf weiter aufzublähen.

Ein 3. macht nur Sinn wwenn die Aufgaben struktierter verteilt werden. D.h., ein ein reiner
Sportvorstand, einen für Finanzen sowie einen für Marketing und Stadion. Oder umgekehrt.
Deswegen muss man dennoch weiter darauf plädieren Bader in die Wüste zu schicken.
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